### Los mejores de la UMU en rendimiento académico

**ELFARO** 

■ MURCIA. Trece alumnos de la Universidad de Murcia han sido galardonados en la convocatoria de los premios nacionales a la excelencia en el rendimiento académico del curso 2007-2008, de los cuales, tres han obtenido el primer premio.

Concretamente, se trata de Inmaculada de Jesús Arboleda Guirao, Luis Montalbán Soler y Alicia Rodríguez Guirao, que han sido primer premio en las titulaciones de Filología Inglesa, Óptica y Optometría y Ciencias Empresariales, respectivamente. La Universidad de Murcia, con su rector, José Antonio Cobacho, a la cabeza, ofreció ayer un acto de reconocimiento institucional a los trece alumnos premiados.

Francisco Miguel Ortiz González-Conde consiguió el segundo premio de la carrera de Relaciones Laborales, mientras que los terceros premios fueron para Salvador Gil Guirado, de Geografía, entre otros.

La Concejalía de Cultura del

Ayuntamiento de Murcia ha

organizado distintos talleres en los Museos municipales,

como el que tiene que ver

con la arqueología organiza-

do en el Espacio Molinos

del Río Caballerizas, este



Marín junto con los investigadores galardonados con este premio. CARM

También fue galardonado José Berná de la UMU

## Pablo Miras, el mejor joven investigador

**EUROPA PRESS** 

■ MURÇIA. El matemático Pablo Mira, profesor de la Universidad Politécnica de Cartagena, es el ganador de la VII edición del premio 'Joven Investigador de la Región de Murcia', convocado por la Fundación Séneca dentro de las políticas de ciencia y tecnología de la Consejería de Universidades, Empresa e Investigación.

Asimismo, el jurado, formado por seis prestigiosos científicos españoles, declaró como fina-

mes de Julio y que está des-

tinado a los más pequeños.

Con esta actividad se preten-

de fomentar el respeto por

nuestro patrimonio, la im-

portancia de su conserva-

ción y el acercamiento a to-

do de todo.

**Concurrieron 23** candidatos con "un alto nivel científico"

lista de este galardón al investigador José Berná, Ramón y Cajal de Química Orgánica en la Universidad de Murcia, según informaron fuentes del Gobierno regional.

A esta VII edición del premio, dedicada a la modalidad de Ciencia y Tecnología, concurrieron

23 candidatos de la Región y los miembros del jurado reunidos ayer destacaron "el nivel científico y de formación internacional de las candidaturas, lo que pone de manifiesto la calidad y el potencial de los jóvenes investigadores". El consejero de Universidades, Empresa e Investigación, Salvador Marín, afirmó tras recibir al jurado del premio que "me han indicado que la mayoría de las candidaturas eran claras merecedores del premio y que lo tuvieron muy difícil".



Los talleres van dirigidos a los más pequeños. ELFARO

## Una exposición muestra los valores de Sierra Espuña

**EUROPA PRESS** 

■ MURCIA. El consejero de Agricultura y Agua, Antonio Cerdá, junto con el rector de la Universidad de Murcia, José Antonio Cobacho. presentó ayer la exposición 'Paisaje.UM versus Sierra Espuña'.

La exposición es fruto de la colaboración iniciada en 2007 entre la Dirección General de Patrimonio Natural y Biodiversidad y la asignatura de Paisaje, de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Murcia, con el objetivo de iniciar a los alumnos en el conocimiento de los valores naturales de la Región de Murcia.

La muestra tiene ca-

rácter itinerante y se podrá contemplar en las Aulas de Cultura de Cajamurcia de los municipios de San Pedro del Pinatar (del 5 al 25 de julio), Torre Pacheco, Jumilla (del 17 al 30 de septiembre), Caravaca de la Cruz (del 4 al 22 de octubre), Cehegín (del 5 al 26 de noviembre) y Cieza (del 9 al 23 de diciembre).

Cerdá definió la muestra "un ejercicio de descubrimiento, interpretación y revelación, en el que un grupo de jóvenes artistas muestra las múltiples relaciones naturales y sociales que atesora este parque, cada uno a través de su particular lenguaje pictórico".



Cobacho y Cerdá presentaron la muestra. CAZORLA

**INFRAESTRUCTURAS** 

#### La UMU destina 100.000 euros a la planta para la síntesis de biodiésel

La Universidad de Murcia ha convocado un concurso público para el suministro de una planta piloto automatizada para la síntesis de biodiésel a partir de aceites vegetales y grasas animales y metanol. A este concurso se destina un presupuesto de 100.000 euros, mientras que el plazo de

presentación de ofertas estará abierto durante 15 días. Por otra parte, esta misma institución ha convocado un concurso público, con un presupuesto base de licitación de 112.500 euros, para el suministro de preparado para la separación de biopolímeros y orgánulos subcelulares.

# FUNERARIA

El Ayuntamiento organiza talleres

de arqueología para los niños

INCINERACIONES INHUMACIONES TRASLADOS NACIONALES E INTERNACIONALES · AMPLIA GAMA DE ATAUDES, para qualquier exigencia económica

SALAS DE VELATORIO Concertados

Avda. Juan Carlos I (Detrás de las oficinas del centro de datos de Caja Murcia) **MURCIA** 

**2** 968 211 625 **2** 968 859 580 24 HORAS